

Der Umweltschutz-, Wirtschaftsförderungs- und Energieausschuss nimmt die Erläuterungen der Verwaltung zur kommunalen Boden- und Liegenschaftspolitik bezüglich der künftigen Baulandentwicklung für die Gemeinde Swisttal zur Kenntnis.

Der Umweltschutz-, Wirtschaftsförderungs- und Energieausschuss beschließt die Gründung eines Arbeitskreises zur eingehenden Beratung und Beschlussfindung. Der Arbeitskreis soll aus jeweils einem Vertreter jeder Fraktion, der Vorsitzenden des Umweltschutz-, Wirtschaftsförderungs- und Energieausschusses und der Vorsitzenden des Planungs- und Verkehrsausschusses gebildet werden. Die Fraktionen benennen der Verwaltung die delegierten Vertreter namentlich.